



GREENLANDIA#18

NEWSLETTER RÉALISÉE PAR LES ÉLÈVES DE 3D

EXPÉDITION SCOLAIRE



Le camp de base du collège de Fontenay de Chartres de Bretagne va vous relater au jour le jour les aventures de l'expédition scolaire....

Trajet suite et fin



Le rassemblement était prévu à 9h pour le petit-déjeuner. Seulement, en Islande, il faut avancer les montres de 2 heures. Nous sommes nombreux à être réveillés avant l'heure. Ce n'est pas plus mal, on peut ainsi déjeuner par petit groupes...

Nouvelle navette, direction l'aéroport de Reykjavik. L'enregistrement des bagages est plus rapide qu'à Paris, nous avons juste le temps d'acheter un sandwich à la boutique. Ceux qui auront pris une bouteille d'eau devront la boire "cul sec" avant de passer.

L'avion était un Bombardier de 40 places presque complet. Au bout d'une heure de vol nous survolons la banquise et les côtes du Groenland. Blancheur, montagnes, icebergs, quel paysage magnifique ! Atterrissage à Constable Point : nous avons applaudi à l'atterrissage car sur de la neige, c'est une prouesse ! L'air frais nous revigore dès notre descente de l'avion, nous comprenons rapidement que les gants et bonnets seront nos meilleurs amis.

Arrivée à Ittoq

Les voyageurs arrivés à Ittoq, après un inoubliable voyage en hélicoptère, une traversée mouvementée du village en motoneige, patientent à l'école.

Visite de l'école, jeux de société, nous sommes invités au repas concocté par Juluut et Matthias : boeuf musqué, pâtes et frites. Délicieux !

Tout le monde dort dans la maison des filles, une maison bleue à l'extrémité du village. 4 chambres, une salle de bain, un salon, une cuisine, tout le confort nécessaire, nous sommes reçus comme des princes ! La soirée se termine par un loup-garou.



+ d'infos

sur le site internet du collège de Fontenay



sur la page Facebook de Greenlandia



Les écologistes
Ou'est-ce que je fais
pour ma planète ?

GREENLANDIA#18

NEWSLETTER RÉALISÉE PAR LES ÉLÈVES DE 3D

EXPÉDITION SCOLAIRE



Greenlandia

Equipe n°2

L'équipe des rouges est restée bloquée à Constable Point. Lors de la quatrième rotation (Aleyna, Sébastien, Elouen, About et Ylan), le pilote a fait demi-tour par manque de visibilité. Tout était blanc, le vent commençait à se lever. Nous avons alors appris que nous devions dormir sur place. Nous n'avions pas forcément nos valises et nous étions séparés des autres. Par chance, les gens nous ont accueilli avec gentillesse dans leur hôtel "moins 5 étoiles" comme ils disent. On avait un toit, de quoi manger même très bien (frites, nuggets au poulet, poisson du fjord). Après avoir mangé, nous avons fait la vaisselle, nous sommes rentrés à l'hôtel et avons fait des jeux de société tous ensemble.

Nous étions 10 : Sébastien, Delphine Gourault, Mila, Alex, Paul, Elouen, About, Colin, Ylan. Aujourd'hui, c'est le transfert qui a occupé notre matinée. Une fois l'autre groupe rejoint, nous avons bien essayé de leur faire croire qu'on avait vu un ours blanc à Constable Point, mais notre explication peu crédible nous a confondus au bout d'un moment.



1ere journée à Ittoq

Aujourd'hui, le soleil brille déjà généreusement. Un coup d'œil vers le fjord et l'époustouflant paysage nous saisit à nouveau, comme pour nous aspirer dans son immensité. Le déplacement à pied vers l'école Ejnar Mickelsen a achevé de réveiller les derniers endormis. Notre arrivée n'est pas passée inaperçue. Quelques élèves Groenlandais, puis dix puis vingt s'équipent et sortent tour à tour nous accueillir devant l'école.



+ d'infos

sur le site internet du collège de Fontenay



sur la page Facebook de Greenlandia



GREENLANDIA#18

NEWSLETTER RÉALISÉE PAR LES ÉLÈVES DE 3D

EXPÉDITION SCOLAIRE



Les structures de jeux qui sont disposées deviennent les premiers témoins de nos timides échanges des deux premières minutes qui se parsèment peu à peu de rigolades puis de partages de check, chahuts et premiers vrais échanges. Les différences d'âge ne sont pas un obstacle.



Des liens commencent à se nouer sur le pas de l'école et continuent à l'intérieur. Leurs cours redémarrent. Nous nous retrouvons dans une salle pour écrire nos impressions, préparer la visio avec nos camarades restés en France et imaginer des activités avec nos nouveaux amis Groenlandais...

Le camp de base

Pendant ce temps là, le camp de base prend des forces pour les rejoindre !



Nous nous sommes tous retrouvés en visio à 14h. Le camp de base était prêt.....



...à affronter le froid et à s'acoquiner avec des ours polaires et un chien de traîneau !

